

Le président péruvien lance un avertissement sur les limitations de la prospérité en Amérique Latine



Paris, 1er juillet (RHC-PL)- Le président du Pérou, Ollanta Humala a fait référence en France au caractère éphémère de l'apogée économique latino-américaine des dernières années , en signalant que cela a été seulement une étape de prix élevés des matières premières d'exportation.

Lors de la clôture du Sixième forum économique International sur l'Amérique Latine et les Caraïbes qui s'est tenu à Paris, il a averti que sans industrialisation , sans multiplication de la production, sans des États modernes et compétitifs, il n'y aura pas d'époque dorée.

A ce sujet le président péruvien a ajouté que les pays latino-américains doivent diversifier leurs économies, comme dans le cas du Pérou où un Plan National de Diversification Productive, pour réduire la dépendance des prix des matières premières et rendre plus forte la capacité d'innovation des citoyens a été mis en place .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27252-le-president-peruvien-lance-un-avertissement-sur-les-limitations-de-la-prosperite-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba